: 08/09/2024 Audiencia: 66.983 Sección: ACTUALIDAD \$205.253 Tirada: 20.174 Frecuencia: 0

 Vpe pág:
 \$696.000
 Difusión:
 19.138

 Vpe portada:
 \$696.000
 Ocupación:
 29,49%



Pág: 8

Delegación de académicos y estudiantes de la UACh asistió al funeral de Jaime Aravena

EN CHILOÉ. La despedida del joven estudiante de Biología Marina que falleció trágicamente en el lago Ranco, se realizó ayer en la comuna de Castro.

Oscar Gallardo Ríos

oscar.gallardo@australvaldivia.c

na delegación conformada por académicos y estudiantes de la Universidad Austral de Chile (UACh), se trasladó ayer hasta la isla de Chiloé para asistir al funeral de Jaime Ignacio Aravena Alvarado, joven estudiante de Biología Marina que falleció trágicamente mientras cumplía con obligaciones académicas en el lago Ranco.

De acuerdo a lo informado desde la casa de estudios, un bus con 24 personas salió ayer desde la universidad hasta la comuna de Castro donde se realizaron las exequias. Entre ellos habían compañeros de carrera y del coro universitario, así como también la decana de la Facultad de Ciencias Leyda Cárdenas, y otros directivos de la escuela en que estudió.

Tras asistir a la ceremonia, la decana de la Facultad de Ciencias, Leyla Cárdenas, comentó que: "Debemos destacar el mensaje que transmitijaime, de alegría, compañerismo y pasión por la vida. En este dificil momento había mu-



JAIME ARAVENA ALVARADO (23) CURSABA QUINTO AÑO DE LA CARRERA DE BIOLOGÍA MARINA EN LA UACH.

chos jóvenes en la misa y en el sepelio, amigos del colegio, de actividades musicales y otras deportivas; así como sus amigos de carrera y del coro".

El velorio del estudiante se realizó en el salón de la Capilla San Pedro ubicada en Panamericana Sur Barrio Gamboa de la ciudad de Castro; en tanto que sus funerales se realizaron aver, saliendo minutos antes de las 15 horas desde la capilla, para luego ser trasladado a la Iglesia San Pedro en donde se desarrolló una misa, y para posteriormente ser llevado al Cementerio Municipal de Castro.

ANTECEDENTES

El estudiante de Biología Marina en la UACh, Jaime Aravena Alvarado (23), falleció este miércoles 4 de septiembre mientras realizaba ejercicios de práctica a nivel superficial del agua, en el sector de San Pedro del lago Ranco, en la comuna de La Unión. Esto ocurrió en el contexto de la asignatura optativa de Buceo Científico, junto a otros ocho compañeros.

La causa del deceso fue asfixia por sumersión, mientras que las circunstancias son motivo de investigación. C3